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中学校の文化祭も成功の裡に終了し、町内小中学校の修学旅行も、今のところ無事実施す

ることができています。小学校の学習発表会、学芸会も規模を縮小しながら順次開催される

予定です。２学期もあと２か月を切りました。感染状況はまだまだ気が抜けませんが、新北

海道スタイルの実践による「新しい日常」への移行が進んできていると感じます。もうしば

らく努力を重ねていきましょう。今月は、CS 関係の運営協議会が相次いで開催されました。

その様子をお知らせします。 

まくべつ学園運営協議会開催 10/１ 
10 月１日(木)に第１回

まくべつ学園運営協議会

が開かれました。会議の冒

頭に教育委員会から学校

施設の長命化計画が説明

され、その後、説明・協議

に入りました。教育委員会

職員もそのまま参加しま

した。 

まず、学園事務局長の中井教頭（幕別中学校）が、運営協議会の目的・役割、まくべつ学園の

今年度の取組を説明しました。次に、小中の校長がそれぞれ学校の様子を報告しました。小学校

では主体的な取組としてのあいさつ運動が好評なこと、中学校では合言葉の「動け、動かせ、そ

して輝け」と「当たり前十ヶ条」を大切にした取組や町歌を歌う日の設定等が説明されました。 

委員からは、「小１の遠足に出会った際、子どもたちの元気な挨拶と教師の声掛けがとてもよ

かった。」｢幕別小中が隣接している環境にあるので、一つ屋根の下で、小中一貫で小中学生が同

じ校舎で学ぶと、より活動や学びが深まるのではないか。将来的には、同じ校舎で小中学生が学

ぶこと（一体型の小中一貫校）も考えていただきたい。｣などの感想・意見が出されました。 

学園と両校を肯定的に評価し応援しようとする雰囲気に満ちた会議となりました。 

さつない学園運営協議会開催 10/１2 
10月 12日(月)に第１回さつない学園運営協議会が開かれました。会議に先立ち、教育委員会

から学校施設の長命化

計画が説明され、その後、

運営協議会の会議に入

りました。教育委員会職

員もそのまま参加しま

した。 

会長、学園長の挨拶に

続き、新しく運営協議会

委員になったお二人に
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辞令が宮田学校教育課長から渡され、議事に移りました。議事では、事務局よりさつない学園の

昨年度の活動が改めて報告され、今年度の方針、業務計画も説明されました。意見交流では、地

域コーディネータや学校ホームページの開設等の意見・要望が出されていました。 

コロナ禍で思うように進まなかった取組も、小中一貫教育のさつない学園会議とコミュニティ

スクールの運営協議会が開催されることで、今年度の小中一貫・CS が少しずつ動き出しました。

今後の展開を大いに期待したいです。 

ちゅうるい学園運営協議会開催 10/１6 
10月 16日(金)に第１回ちゅうるい学園運営協議会が開かれました。この日も、会議の冒頭に

教育委員会から学校施設の長命化計画が説明され、その後、説明・協議に入りました。教育委員

会職員もそのまま参加しました。 

初めに小中各校からコロナ禍における学校の現状が報告され、次に仲敏行学園長（忠類小学校

長）から運営協議会の方向性について説明がありました。 

意見交流では、「人材バンクの登録については、学園や運営協議会がやりたいことにマッチす

る人材を募集すべき」「費用面で壁にならないような方策を」等の意見・要望が出されていまし

た。地域と学校が力を合わせて進むための力強い会議となりました。 

糠内学園 ICT活用研修講座（教員オンライン研修）開催 10/１5 
10月 15日(木)、変える力部会 ICT小部会が担当

する ICT活用研修講座が開催されました。 

講師には、アメリカボストンカレッジの上村理恵

先生をお迎えし、アメリカから Zoomを使ったオン

ラインでお話していただきました。アメリカ時間で

は深夜２時とのことでしたが、仮眠をとってこの講

座に備えたと、元気いっぱいの笑顔を見せていまし

た。糠内小中の先生方は、それぞれの学校・教室で

タブレット等を使い参加し、明倫小の先生方は糠内

中学校まで移動して参加しました。 

大学は３月から一斉休校となり現在もオンライン

授業を行っているとのことで、実際の授業の動画を交

えて、Zoomの基本的な使い方を説明していました。ス

ケジューリングの仕方やミュート機能、ビデオ編集の

仕方、チャット機能、画面共有・音声共有の仕方、グ

ルーピングができるブレイクアウトルームの使い方、

投票機能など、参加した先生方を生徒に見立てて実際

に行いながら説明していきます。カフートやビンゴベ

イカーなど Zoom上でゲーム等ができるオンラインツ

ールも紹介され、自分た

ちがオンライン授業をするとき参考になる操作をたくさん学ぶこ

とができました。講師の上村先生は十勝の中学校で勤務された経歴

をもち、元同僚の先生も何人か参加したこともあり、終始和やかに

研修が進みました。ICT活用研修に意欲的な糠内学園の取組は、ぜ

ひとも参考にしたいものです。 

※10 月 30日開催の糠内学園運営協議会については、来月号でお知らせします。 


